

Fecha: 12-02-2026  
 Medio: El Llanquihue  
 Supl.: El Llanquihue  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Confirman que mujer murió por virus hanta

Pág. : 5  
 Cm2: 147,3

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 18.600  
 Favorabilidad: 

# Confirman que mujer murió por virus hanta

**DE 41 AÑOS.** Seremi de Salud informó que es el tercer caso del año en la región.

**L**a Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Salud fue notificada de un caso confirmado de virus hanta por el laboratorio del Hospital Base de Valdivia.

Se trata de una mujer de 41 años, quien consultó en el Hospital de Puerto Montt, siendo internada en ese recinto asistencial, falleciendo el 8 de febrero producto de las complicaciones derivadas de la enfermedad.

La autoridad sanitaria se encuentra desarrollando la investigación epidemiológica y ambiental con el objetivo de determinar el posible lugar de contagio y adoptar medidas

necesarias para evitar la exposición de nuevas personas al riesgo.

La Autoridad Sanitaria informó que este es el tercer caso confirmado de virus hanta en la región durante el año, "por ello reiteramos el llamado a la prevención y a consultar oportunamente ante la presencia de síntomas. La detección precoz y medidas preventivas son fundamentales para resguardar la salud de la población" expresó Sofía Torres, seremi subrogante de Salud.

Este virus es transmitido por roedores silvestres, como el ratón de cola larga, a través de sus heces, orina y saliva. CG



ARCHIVO

AUTORIDADES DE SALUD ACONSEJAN EVITAR AL RATÓN DE COLA LARGA.

**"SE AGRADECE PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE LOS LAGOS, FONDO COMUNIDAD 2025, AÑO 2025", "Apoyando La Seguridad Y Protección Civil Con Nuevas Técnicas De Rescate En Zonas De Montaña (Kalffuko - Hueñauca)., Monto \$ 5.350.117**



GOBIERNO REGIONAL DE LOS LAGOS